RESEARCH INTERNSHIP

RCH 7000 Stage de recherche (cycles supérieurs) / Research Internship
(Graduate)

Stage non crédité et sans frais de scolarité pour les étudiantes et

les étudiants externes inscrits a un programme d'études supérieures
dans une université canadienne ou internationale qui viennent mener
des activités de recherche a I'Université d'Ottawa. Ce stage offre aux
étudiantes et aux étudiants I'occasion d'accroitre leurs compétences

en recherche sous la supervision d'un membre qui détient un poste

a temps plein permanent ou menant a la permanence a I'Université
d'Ottawa, ou détient un poste a temps plein auprés d’un institut de
recherche affilié a I'Université d'Ottawa. Chaque stage de recherche doit
durer un minimum de 280 heures. / Non-credit, non-tuition internship

for external students enrolled in a graduate program at an international
or Canadian university who are coming to the University of Ottawa to
conduct research activities. The internship provides students with the
opportunity to develop their research skills under the supervision of a full-
time tenure or tenure track University of Ottawa faculty member, or a full-
time researcher at one of the University of Ottawa'’s affiliated research
institutes. Each research internship must constitute a minimum of 280
hours.

Volet / Course Component: Recherche / Research

Permission du Département est requise. / Permission of the Department
is required.

RCH 3000 Stage de recherche (premier cycle) / Research Internship
(Undergraduate)

Stage non crédité et sans frais de scolarité pour les étudiantes et les
étudiants externes inscrits a un programme de premier cycle dans une
université canadienne ou internationale qui viennent mener des activités
de recherche a I'Université d'Ottawa. Ce stage offre aux étudiantes et
aux étudiants l'occasion d'accroitre leurs compétences en recherche
sous la supervision d'un membre qui détient un poste a temps plein
permanent ou menant a la permanence a I'Université d'Ottawa, ou
détient un poste a temps plein auprés d'un institut de recherche affilié a
I'Université d'Ottawa. Chaque stage de recherche doit durer un minimum
de 280 heures. / Non-credit, non-tuition internship for external students
enrolled in an undergraduate program at an international or Canadian
university who are coming to the University of Ottawa to conduct
research activities. The internship provides students with the opportunity
to develop their research skills under the supervision of a full-time
tenure or tenure track University of Ottawa faculty member, or a full-
time researcher at one of the University of Ottawa'’s affiliated research
institutes. Each research internship must constitute a minimum of 280
hours.

Volet / Course Component: Recherche / Research

Permission du Département est requise. / Permission of the Department
is required.
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